

Députée Anne Blanc mai 2019

Madame la Députée vous remercie de lui avoir transmis ces éléments concernant vos interventions à la Maison d'arrêt de Rodez.

Elle ne doute pas de l'importance de l'art en général dans les prisons comme outil culturel pour la réinsertion, pour plus d'humanité, de confiance en soi, etc.

Madame la Députée tient à vous féliciter sincèrement pour cette très belle initiative et vous souhaite une bonne continuation et une pleine réussite dans tous vos projets.

Cordialement,



Nathalie MOUY

Secrétaire d'Anne Blanc Députée de l'Aveyron

Tél. : 05.65.67.82.85

Retrouvez Anne Blanc sur :  [/AnneBlancOfficiel](https://www.facebook.com/AnneBlancOfficiel)  [@AnneBlanc_12](https://twitter.com/AnneBlanc_12)